

Sinopsis

Hoy en los mercados...

Los mercados prolongan el rebote.

Análisis de situación y perspectivas

Las bolsas alcanzan los primeros niveles de resistencia relevantes tras otra sesión de máxima volatilidad.

Hoy en los mercados...

- Alzas del +0.7% de media a nivel global para la renta variable. Las subidas de hoy permitieron alcanzar los primeros niveles de resistencia relevantes, aunque todavía no han sido superados. Por sectores, Consumo Cíclico y Materiales fueron los peores, en tanto que Salud fue el mejor de la jornada.
- Sesión sin cambios a destacar para la renta fija a nivel global. La TIR de la deuda más segura se mantiene cerca de los máximos del viernes.
- Sesgo mayoritariamente negativo para las materias primas. Pese a todo, las caídas fueron moderadas, con el petróleo cayendo un -0.6% y el oro un -0.3%.
- Ausencia de movimientos relevantes para las criptomonedas.

Análisis de situación y perspectivas

- **Gran tomar para el momento nuevo primer ministro del Reino Unido tras la decisión de Boris Johnson de no presentarse a las primarias del Partido Conservador. El nuevo candidato, el profesor de historia, tendrá una ardua tarea por delante ante la delicada situación económica del Reino Unido.**
- **El Partido Comunista Chino reeligió a Xi Jinping como líder, por lo que tendrá por delante un tercer mandato, aunque que se reúnan también sus prerrogativas. La noticia no ha sido bien acogida por el mercado, ya que Xi Jinping ha decidido retirarse de roles en la cúpula del partido para no tener oposición y proximidad de expertos económicos y pro mercado.**
- **El banco de Japón ha vuelto a intervenir en el mercado de divisas ante el fracaso de su intervención del viernes. Sin embargo, tras inyectar más de 50 mil millones de dólares, el cambio contra el dólar se mantiene en torno a 140 yenes por dólar. Casualmente, tras este fracaso el ministro de economía ha presentado su dimisión, supuestamente por sus intentos con la tasa de la Iglesia de la Unificación.**
- **Se mantiene la elevada volatilidad en las bolsas, que finalmente cerraron con ganancias moderadas pese al optimismo de los países amigos y a los malos datos de actividad en occidente, que va mostrando una contracción de la economía, incluso en Estados Unidos. A nivel técnico, los índices tomaron resistencias de medio dólar, aunque por ahora no han sido capaces de superarlas. Nos encontramos en nivel relevante de resistencia que podría frenar el actual movimiento al alza, aunque no puede descartarse que el rebote pueda tener aún cierta continuidad hasta los siguientes niveles de resistencia.**